

Eligen a Mario Araya como el nuevo presidente de ARMA

POLÍTICA. *El alcalde de Diego de Almagro encabeza la renovación del directorio de la agrupación.*

Con el apoyo unánime de los alcaldes y alcaldesas asociados a ARMA, Mario Araya, alcalde de Diego de Almagro es elegido nuevo presidente de la Asociación Regional de Municipios de Atacama, lo acompañarán en la vicepresidencia el alcalde de Vallenar Armando Flores y en la tesorería la alcaldesa de Caldera Brunilda González.

Por su parte los concejales y concejales eligieron a Mauricio Rivera, concejal de Diego de Almagro como secretario ministro de fe y a Bladimir Bolados, concejal de Alto del Carmen, como director.

Con esta elección ARMA, inicia un nuevo periodo en su gestión que pretende sea de mucho vínculo con autoridades y la sociedad para avanzar en materias como hacer frente al aumento en el desempleo en la región y continuar participando de las distintas instancias donde colabora activamente, en especial sus vínculos con el Gobierno Regional, La delegación presidencial, seremis, direcciones de servicios, donde destacan la DGA, Arquitectura, Prochile y la Subdere uno de los principales aliados para avanzar en obras de mejoramiento y gestiones para los territorios de las comunas de Atacama.

También avanzando en los trabajos con la Universidad de Atacama, donde se apoya el programa de Gobernanza y que han materializado capacitaciones a dirigentes sociales de cinco comunas de la región y se pretende seguir con las demás comunas, también se trabaja con el Instituto de Ingenieros de Minas, donde se ha puesto en relevancia acciones formativas y de impacto por lo que significa la producción minera en la región.

El alcalde saliente Cesar Orellana, manifestó su agradecimiento por el apoyo recibido



EL NUEVO PRESIDENTE DE ARMA.

durante los dos últimos años al frente de esta Asociación y deseó éxito a la nueva directiva que asume el desafío de ser una instancia que incide en el desarrollo de la región.

Por su parte el alcalde de Vallenar Armando Flores, nuevo vicepresidente, agradeció la confianza depositada para asumir este cargo y manifestó que se debe poner en valor el rol que juega ARMA, que permite mantener un equilibrio político ante las autoridades como el Gobernador Regional y la Delegación Presidencial.

Por su parte los concejales solicitaron que se desarrollen programas de capacitación y formación que les permita una mejor labor en fiscalización y gestiones en los municipios, manifestaron también su preocupación por lo que significa el desempleo y las alzas en las cuentas de luz, en especial nuestra región que se destaca por la generación de energía solar que aporta al país, pero que lamentablemente poco y nada deja en la región.

Finalmente, el nuevo presidente de ARMA indicó que a la brevedad se pondrá en contacto con las autoridades pertinentes para ir avanzando en los nuevos desafíos que se le han planteado, donde destacan estas preocupaciones manifestadas tanto por los alcaldes y alcaldesas, así como también los concejales y concejales de esta asociación.